



— Cortijo de las Rozuelas

En el año 1628, el maestro Bartolome Sanchez Albaladejo, capellán, presbítero y notario del Santo Oficio de la Inquisición, arrendaba a su sobrino, **"el cortijo que io e y tengo en el térmyno della que dicen de Las Roçuelas, con las casas e corral y encinas y quejigos y lo demás perteneciente a el dicho cortijo, que será de [200] fanegas de tierra de labor poco más o menos. Quel dicho cortijo alinda con la Dehesa Alta desta dicha vylla, y con la Sierra de Parapanda, y tierras del Cortijo de la Fuente Jorbas, y tierras del Cortijo de Ballecabero."**

Juan Rafael Verdejo Mazuela Año 2015